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本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

後期生徒会 生徒総会で意見交換！
～一人一人の積極的な挨拶で学校を明るくする生徒会～
１０月２０日（金）に任命された新生徒会役員及び委嘱され

た各専門委員長を中心に、１１月２日（木）に生徒総会が行わ
れ、活動が本格的にスタートしました。
生徒総会では、土濃塚生徒会長が後期の活動目標について、

「相手に伝わる挨拶を基盤にし、何事にも積極的な態度で臨
む、一人一人が輝く学校を創り上げていきましょう。」と述べ
ました。また、各専門委員会の活動を全校生徒で共有しまし
た。各学年から質問だけでなく、意見や提案も出され、全校生
徒でよりよい比内中を創っていこうとする気持ちが表れた会と
なりました。生徒会執行部だけでなく、全校生徒一人一人が比
内中学校を支えていくことを期待します。

◇令和５年度後期生徒会役員・各学級委員長◇
【会 長】 土濃塚結希（２－２） 【生 活】 曲田 徠希（２－１）

三 役
【副会長】

安保 琉叶（２－１） 【体育文化】 佐藤 優希（２－２）

小林 桃子（２－１）
専門委員長

【環境整美】 泉 寧音（２－２）

【事務局長】 萬田 花歩（２－２） 【給 食】 多賀谷歩音（２－１）

【議 長】
阿部 泰知（２－１） 【放 送】 佐藤 未夢（２－１）

事務局
佐藤 真希（１－１） 【保 健】 高松 稔晃（２－１）

【書 記】
渡邉いまり（２－１） 【学 習】 武田さゆり（２－２）

佐藤 夢音（１－２） 金谷 菫子（３－１）本間 愛埜（３－２）

【事務局員】
長谷部圭亮（１－１）

学級
小松 徠喜（２－１）長谷部未來（２－２）

長谷部拓也（１－２）
委員長

多賀谷 凛（１－１）野呂 柚稀（１－２）

生徒総会での質疑応答場面から



◆比内中生の活躍 入賞おめでとう！◆
☆第６７回大館北秋田児童生徒作文・詩コンクール「はらっぱ」（１１／６）
＜作文＞ １年 入 選 菅原 弥央 「私、泳ぎます」

準入選 佐藤 蘭奈 「秋田市の水害に思う」

佳 作 曲田 萌音 「高齢化に関する私の考え」

＜詩＞ １年 入 選 木村 夏琉 「勝利の味と負けの味」

準入選 長谷部拓也 「いのちのゴール」

佳 作 畠山 凛仁 「ぜったいなる」

佳 作 川口 花音 「夜の星」

＜２５０字作文＞ ２年 特 選 上原 楓音 「言葉の作詞」

特 選 滝沢ひなた 「とんぶり広め隊として」

入 選 田村瑛太郎 「持続可能な社会であるために」

入 選 萬田 花歩 「『どこでもドア』の時代が来たら・・・」

準入選 若宮 めい 「秋田の未来をつなぐために・・・」

佳 作 木村 大輔 「当たり前の日常」

佳 作 庄司 玲咲 「四季」

大阪府交野市（かたのし）から、１５名
の先生方が教育視察で来校しました。「秋
田県の授業の取組から学ぶ」という目的で
した。各授業では、いろいろなものの見方
や考え方があること、お互いの立場や考え
方を理解し合うことを「きそワンタイム」
を通して考えました。自らの考えを積極的
に伝え、深く考えようとする姿が随所に見
られました。授業を参観された先生から、
「自ら学び合う姿勢がよい」という感想が
あり、お褒めの言葉をいただきました。

新年度入学予定の６年生が、体験入学に
来校し、授業の見学と生徒会執行部(２年
生)から、学校の行事や生徒会組織について
の説明を受けました。先輩として見せた姿
は、小学生の心に伝わる立派なものでし
た。

第２回定期テストが、ありました。テス
ト対策期間として部活動も休止していまし
た。十分な対策をして臨むことができたで
しょうか。当日は、日々のテスト勉強の成
果を出そうと、時間いっぱいテストに取り
組んでいました。

令和５年度大館愛購会（ワッパル）の上半期給付金授与式が１１月６日（月）に行われました。ポイントに応

じた令和５年度上半期給付金をいただきました。金額は６，９７５円で全受益団体の中で６番目に多いものでし

た。比内中は毎回ベスト１０に入っており、地域や保護者の方々にたくさん応援していただいています。ご支援、

ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。このお金は、生徒の活動のために大切に使わせていただきます。

１１月１日

大阪府交野市
教育委員会
学校訪問

１１月７日

新入生体験入学

１１月１０日

第２回
定期テスト

特選・入選は、
文集｢はらっぱ｣に
掲載されます。


